



Musikalische Unterstützung für Stefanie

Zum 30-jährigen Bühnenjubiläum von Stefanie Hertel ist vor vier Wochen im Brauereigutshof Wernsgrün eine bunte Show aufgezeichnet worden. Wer nicht live dabei sein konnte, der kann das Stelldichein von Stefanie Hertel mit musikalischen Wegbegleitern heute Abend im Fernsehen miterleben: Um 20.15 Uhr wird die Stefanie-Gala im MDR-Fernsehen gesendet. Mit dabei sind neben Nik P., Andy Borg, Ute Freudenberg, Stefan Mross, Patrick Lindner und den Randfichten auch die Obervogtländer von Brezel Brass (Foto). Außerdem swingt Stefanie mit der Kinderbigband Plauen, tanzt mit Sergiy Pluta, lässt sich von den Volksmusikspatzen an ihre Kindheit erinnern und jodelt mit ihrem Vater und Förderer Eberhard Hertel.

FOTO: JOACHIM THOSS